
 

                                                                                                               

                                                                                                                                                   

                                                                                                                                  

 

                                                                                                                         
Lambsheim, 07.01.2018 

 

 

Antrag: Flächennutzungsplan 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 

 

die Diskussionsgrundlagen zur Erstellung des Flächennutzungsplanes beruhen auf veralteten 
Erkenntnisssen. Die SPD-Fraktion zweifelt die Gültigkeit der vorliegenden Daten und daraus folgenden 
Schlussfolgerungen an. 

 Aus diesem Grund beantragen wir eine Neubewertung durch das Ingenieurbüro Piske. Weitere 
Diskussionen sollten erst auf Grundlage der Neubewertung stattfinden.  

Desweiteren beantragen wir die neu gewonnenen Daten und daraus folgenden Möglichkeiten zur 
Erstellung des Flächennutzungsplanes in einer Bürgersammlung zu erläutern. Da es sich um ein Projekt 
handelt, welches für die Gemeinde Lambsheim weitreichende Folgen haben kann, halten wir dies für 
eine Notwendigkeit. 

 

 

 



 

 

 

 

 


